

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Alcantarilla a través de su Portavoz, D. Francisco Saavedra García y de las concejales y concejales, Dña. Juana María Hidalgo Céspedes, D. Sergio Pérez Lajarín, Dña. Carolina Salinas Ruíz, D. Miguel Peñalver Hernández y Dña. María Carmen Adán Marín, desea someter a la consideración del Pleno, de acuerdo con lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, la siguiente

PROPUESTA:

MEJORA DE LA LIMPIEZA VIARIA Y RECOGIDA DE BASURAS

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Vistas las numerosas quejas de los ciudadanos alcantarilleros en materia de limpieza viaria y recogida de basuras, nos vemos en la obligación de exigirles mayor diligencia en la obligación de cumplir, con la observancia que el pueblo de Alcantarilla les ha concedido para que se cumplan los compromisos que la empresa adjudicataria de dichos servicios firmo en su contrato con esta ciudad.

La limpieza y con más motivo en tiempos de COVID, ha de ser un objetivo prioritario que no nos podemos saltar a la ligera, porque son recursos que en caso de que la pandemia rebrote van a ser muy necesarios , por tanto, llevar la tarea bien y al día, es una ventaja de la que podemos aprovecharnos en una situación como la citada.

Ha llegado por tanto la oportunidad de demostrar que Alcantarilla, no es una cloaca sino un ejemplo de ciudad limpia y generosa con el medio ambiente.

Hemos de matizar que los puntos negros en este ámbito suelen coincidir con zonas o barrios periféricos de la localidad, que son precisamente donde el político de oficina, es decir el que no pisa la calle, desconoce o bien por desinterés, o porque son barrios con poca densidad de habitantes y en unas elecciones generarían pocos votos, o porque es donde menos se ve de cara al visitante o al ciudadano y por tanto no merece la pena invertir en ellos.

Esto realmente tiene algo de positivo, y es que el ciudadano empieza a sopesar y a darse cuenta cual es la labor del dirigente que debe supervisar si ese servicio es eficaz o no, si su voto ha cumplido con sus expectativas, si los conflictos generados han sido solucionados con prontitud, etc.

No queremos nombrar culpables de la desoladora imagen que se esta dando con este asunto de cara al ciudadano, pero si que que la persona que tenga la responsabilidad se ponga el mono de trabajo y haga la labor para la que se le ha nombrado.

Definitivamente nos avergüenza que los vecinos nos llamen la atención día si y día también, sobre un servicio que no entraña ninguna dificultad en corregir, ya que tenemos unos funcionarios bien preparados para organizarlo y una empresa contratada para hacer el trabajo al que se ha comprometido y por el que cobra de los impuestos de los Alcantarilleros.

Por todo ello, **El Grupo Municipal Socialista** presenta para su debate y aprobación los siguientes:

ACUERDOS:

1º) - Exigir a la empresa concesionaria de los servicios de recogida de basura y limpieza viaria, el estricto cumplimiento de las condiciones que figuraban en el contrato.

2º) - Estudiar, barrio por barrio las necesidades en esta materia y la instalación de contenedores de basura suficientes para que la basura no sea depositada fuera de estos, por estar llenos.

3º) - Que las ordenanzas aprobadas en este ámbito sean operativas y no se queden en papel mojado y que las medidas coercitivas se cumplan estrictamente.

4º) - Que se hagan las campañas informativas suficientes para la concienciación ciudadana de un problema que se ha tornado grave en los tiempos que corren.

Alcantarilla, a 17 de julio de 2020

concejal del Grupo Municipal Socialista

Fdo.- Miguel Peñalver Hernández

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Miguel', with a large, stylized flourish below it.